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Ata da Quadragésima Quinta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, 
da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 04 de 
dezembro de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 04 dias de dezembro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos José 
Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, 
Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, 
Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), José 
Maria Pinheiro de Castro, Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Labreildes 
dos Santos Inácio (irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Ricardo Ferreira da Silva (Ricardo Mago), Rildo Francisco de Souza, Ronaldo 
Francisco dos Santos, Tadeu Anjos do Amaral e Vicente Mendes Silva Neto 
se reuniram ordinariamente para a 45ª Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida a Vereadora Josefa Gomes para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. 
Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação 
nº 496/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder Executivo um muro de 
arrimo, na Rua José Joaquim da Silva, Loteamento Santa Sofia, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 497/2018, Vereador Tadeu Anjos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Loteamento Santo Estevão, 
Ponte dos carvalhos; Indicação nº 498/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo 
Mago, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução do canal da 
Rua Renato Paulo de Sena, Bairro São Francisco; Indicação nº 499/2018, 
Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Sete de Setembro, Garapu; Indicação nº 
500/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da Rua 53, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 501/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 4ª Travessa da 
Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 502/2018, Vereador Ricardo 
Ferreira – Ricardo Mago, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 53, Bairro São Francisco; Indicação nº 503/2018, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das lâmpadas dos postes das Ruas: Três e Quatro, Cohab; Indicação 
nº 504/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Camocim de São Félix, Garapu; 
Indicação nº 505/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do calçadão da Vila Social; Indicação nº 506/2018, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de canaletas na Rua Nova, Pontezinha; Indicação nº 
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507/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rua 21 de Abril, Pontezinha; 
Indicação nº 508/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita 
ao Poder Executivo dois coletores de lixo para a Rua 1, Novo Horizonte; 
Indicação nº 509/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de Praça, no espaço entre a Rua 01e 02, Bela 
Vista; Indicação nº 510/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza dos canais ao longo da rede ferroviária da 
Rua Francisco de Assis da Silva Teixeira; Indicação nº 511/2018, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação 
e a limpeza da Escola Laura Rodrigues da Costa, Rua 21 de Abril, Pontezinha; 
Indicação nº 512/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a colocação de coletores na frente da Escola Laura 
Rodrigues da Costa, Rua 21 de Abril, Pontezinha; Indicação nº 512/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação da Praça do Caic, localizada na Rua Teixeira de Sá, 
Centro; Indicação nº 514/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Rua 47 A, Cohab; 
Indicação nº 515/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua Coronel Arthur 
Cisneiros, Centro; Indicação nº 516/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a substituição ou o conserto de placas 
de concreto quebradas, na Rua Coronel Arthur Cisneiros, Centro; Indicação nº 
517/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo, ou uma contenção para a barreira 
da Rua José Hermínio de Moraes, Bairro São Francisco; Indicação nº 518/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição ou conserto dos vasos sanitários e descargas dos banheiros públicos 
da Rua Dr. Antônio de Souza Leão; Indicação nº 519/2018, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
placas de concreto da Rua Vinte e Sete, Cohab; Requerimento nº 241/2018, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de um 
projeto de iluminação decorativa natalina em Pontezinha; Requerimento nº 
242/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo coletores 
de lixo nas seguintes Ruas: 4ª Travessa Getúlio Vargas, Rua Dinar, Pontezinha; 
Requerimento nº 243/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação da Patrulha Maria da Penha no Município; Requerimento 
nº 244/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo que 
viabilize uma parceria com a Prefeitura de Jaboatão dos Guararapes; 
Requerimento nº 245/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo melhoria nos pontos de acessibilidade e a criação de outros pontos 
para a mobilidade de pessoas com deficiência ou reduzida; Requerimento nº 
246/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a inclusão 
do Loteamento Alto do Cajueiro da Comunidade da Charneca, no Programa 
Saúde da Família; Requerimento nº 247/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma da Praça da Comunidade Santa Rosa, 
Pontezinha; Requerimento nº 248/2018, Vereador José Maria, que solicita ao 
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Poder Executivo a implantação de um Posto de Saúde no Loteamento Nova 
Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 249/2018, Vereador José Maria, 
que solicita ao Poder Executivo o saneamento básico da Rua 06, Garapu; 
Requerimento nº 250/2018, Vereador José Maria, que solicita ao Poder Executivo 
o nivelamento das estradas e das Ruas não asfaltadas em Gaibu; Requerimento 
nº 251/2018, Vereador José Maria, que solicita ao Poder Executivo a implantação 
de exames de ultrassonografia no Centro das Mulheres; Requerimento nº 
262/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo que implemente o binário da Cohab, bem como, realize a sinalização 
de trânsito do bairro, horizontal e vertical; Requerimento nº 263/2018, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita que o Plenário desta Casa 
aprove a reforma do Regimento Interno; Emenda Aditiva nº 01/2018 ao Projeto de 
Lei nº 75/2018, Vereador Tadeu Anjos, que acrescenta parágrafo único ao art. 8º 
do Projeto de Lei nº 75/2018; Emenda Aditiva nº 02/2018 ao Projeto de Lei nº 
75/2018, Vereador José de Arimatéia, que inclui ação para instalação de sistema 
de ar refrigerado nas escolas municipais a serem construídas, bem como adaptar 
as já edificadas para estarem aptas a receberem esses equipamentos; Emenda 
Aditiva nº 03/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que 
inclui ação para pagamento de abono pecuniário aos professores da rede 
municipal de ensino no valor de um salário mínimo para cada profissional, no mês 
de outubro, dentro do programa Escola Novo Tempo – Escola Pública de Boa 
Qualidade; Emenda Aditiva nº 04/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
José de Arimatéia, que garante a implantação e execução do plano municipal pela 
primeira infância de acordo com o plano nacional para primeira infância; Emenda 
Aditiva nº 05/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que 
inclui no programa de Alimentação Escolar, aquisição de produtos específicos 
para alunos portadores de restrição alimentar; Emenda Aditiva nº 06/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que garante o repasse de 
reajuste anual do piso nacional mínimo da categoria definido pelo MEC para os 
professores da rede municipal de ensino; Emenda Aditiva nº 07/2018 ao Projeto 
de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que inclui a construção de 
bibliotecas municipais nas comunidades de Pontezinha, Cohab, e Charneca, 
dentro do programa Escola Novo Tempo – Escola Pública de Boa Qualidade; 
Emenda Aditiva nº 08/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia, que inclui a construção de escolas nas comunidades de Mercês, Novo 
Horizonte (Charneca), Santo Estevão (Ponte dos Carvalhos), Manoel Maria 
Caetano (Rosário). Ampliar e reformar as Escolas: Madre Iva (Charnequinha), 
Escola Comendador Arthur Herman Lundgren (Pontezinha), CAIC, Ariosto Nunes 
Martins (Centro), Antônio Lima da Silva (Eng. Arariba da Pedra), Maria Jose 
Sussuarana Lages (Eng. Pimentel), dentro do Programa ESCOLA NOVO 
TEMPO-ESCOLA PÚBLICA DE BOA QUALIDADE; Emenda Aditiva nº 09/2018 
ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que determina a 
construção de creches para funcionamento em tempo integral, na localidade de: 
Ponte dos Carvalhos, Pontezinha, Centro do Cabo, Praias (Gaibu), Charneca, 
São Francisco e Cohab; Emenda Aditiva nº 10/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador José de Arimatéia, que implanta e mantém escolas de tempo integral, 
nas comunidades de Gaibu, Charneca, Ponte dos Carvalhos e Pontezinha; 
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Emenda Aditiva nº 11/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia, que inclui a promoção de cursos de qualificação profissional para 
jovens na faixa etária de 15 a 29 anos, conforme diagnóstico resultado da 
pesquisa censitária socioeconômica, promovido em parceria com a Secretaria 
Executiva de Juventude e Esporte, dentro do Programa de Fomento ao 
trabalhador, de formação, capacitação e qualificação profissional; Emenda Aditiva 
nº 12/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que Inclui a 
construção de academia da cidade nas comunidades charneca, Vila Social, 
Pontezinha, são Francisco, dentro do Programa Vida Melhor-Urbanização; 
Emenda Aditiva nº 13/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia, que inclui a construção de um campo de futebol na Charneca e 
Garapu, reforma e Garapu, reforma dos campos Carecão (Charneca) Mercês, 
Campo de Baiba (Santo Inácio), Gaibu, Pontezinha, São Francisco, Suape, 
Jussaral, Vila Claudete, Serraria, entre outros, dentro do programa Cabo-Esporte 
e Vida; Emenda Aditiva nº 14/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José 
de Arimatéia, que inclui a construção de ciclovias as margens da BR-101, no 
trecho que liga o bairro da Charneca ao Centro do Cabo e na avenida Historiador 
Pereira da Costa, bairro São Judas Tadeu (Centro) dentro do programa Vida 
Melhor – Urbanização; Emenda Aditiva nº 15/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador José de Arimatéia, que cria e mantem o programa de transporte escolar 
universitário para estudantes de baixa renda; Emenda Aditiva nº 16/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, inclui a expansão da 
iluminação pública, do trecho da BR-101, que liga o Bairro da Charneca ao Centro 
do Cabo, dentro das ações do programa Vida Melhor- Iluminação; Emenda Aditiva 
nº 17/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que inclui a 
reforma e manutenção das praças: Destilaria, Cohab, São Francisco, Gaibu, 
dentre outras ações do programa Vida Melhor – urbanização; Emenda Aditiva nº 
18/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que readéqua 
a estrutura das unidades de saúde especializadas (ESSE), existentes nas 
comunidades de Cohab, Ponte dos Carvalhos e Gaibu; Emenda Aditiva nº 
19/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que Inclui, 
amplia e mantém os serviços e mamografia nos centros de referência em saúde 
da mulher, dentro das ações do programa Integralidade da atenção no SUS; 
Emenda Aditiva nº 20/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia, que Inclui a pavimentação da estrada que liga a BR-101 ao engenho 
Tabatinga; Emenda Aditiva nº 21/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
José de Arimatéia, que inclui a construção de unidades de saúde especializadas 
(USE), nas comunidades de Pontezinha, Arariba de Baixo (com o objetivo de 
atender a demanda das comunidades que residem no entorno); Emenda Aditiva 
nº 22/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que inclui a 
construção de unidades de saúde da família nas comunidades de: Vila Claudete, 
Nova Era ( Ponte dos Carvalhos), Vila Armínio da Paz, Barbalho e Engenho 
Massangana e entorno (Eng, Serraria, eng. Propriedade Serraria e eng. 
Algodoais), dentro do programa Integralidade da atenção no SUS; Emenda 
Aditiva nº 23/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que 
inclui a ação para realização de pesquisa censitária sobre a situação 
socioeconômica, de jovens, nas faixas etárias de 12 a 29 anos, do nosso 
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município, dentro do programa – protegendo a vida e recuperando a dignidade; 
Emenda Aditiva nº 24/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia, que Inclui as famílias residentes no Córrego do Morcego, Charneca, 
para relocação de suas moradias, dentro do Programa Vida Melhor Vida Melhor, 
em virtude de residirem em área de risco; Emenda Aditiva nº 25/2018 ao Projeto 
de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que inclui a pavimentação da rua 
02, principal via do loteamento Nilton Carneiro e suas transversais, rua 25, rua da 
Cacimba, rua da Jaqueira, rua da Bica, no loteamento Novo Horizonte ( 
Charneca), travessas 1 e 2, da av. Barão do Rio Branco ( Santo Inácio), dentro do 
programa Vida Melhor – Vias Públicas; Emenda Aditiva nº 26/2018 ao Projeto de 
Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que inclui a garantia de transporte 
coletivo público adequado aos portadores de deficiência física em todas as linhas 
municipais, dentro do programa transporte e trânsito melhor para o povo; Emenda 
Aditiva nº 27/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que 
inclui a construção e a implantação de núcleos de segurança e proteção 
comunitária, priorizando as comunidades com maior índice de violência, dentro do 
programa Cabo Melhor Para Todos, Pronasci/ Pacto pela Vida/ Senasp; Emenda 
Aditiva nº 28/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que 
inclui no programa Cidade Melhor, mais Cultura e Lazer a conclusão do pátio de 
eventos 9 de julho e do Teatro Luiz Lacerda, reconstrução do Teatro Barreto 
Júnior; Emenda Aditiva nº 29/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José 
de Arimatéia, que inclui a construção de educação infantil, contemplando 01 por 
regional, para atender aos planos nacional e municipal de educação conforme 
determinação do Ministério da Educação e Cultura; Emenda Aditiva nº 30/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia, que inclui as reforma das 
unidades de saúde da família nas comunidades de: Charneca, São Francisco e 
Pontezinha, dentro do Programa Integralidade da atenção no SUS; Emenda 
Modificativa nº 01/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador Tadeu Anjos, que 
acresce no projeto Execução de Obras de Contenção de Encostas o valor de R$ 
1.000.000,00; Emenda Modificativa nº 02/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador Tadeu Anjos, que modifica a redação do art. 8º do Projeto de Lei nº 
75/2018; Emenda Modificativa nº 03/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
Tadeu Anjos, que acresce recursos no fundo municipal de cultura; Emenda 
Aditiva nº 01/2018 ao Projeto de Lei nº 81/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que adiciona o § 1º, ao art. 3º, do Projeto de Lei nº 81/2018; Emenda 
Aditiva nº 02/2018 ao Projeto de Lei nº 81/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que adiciona o § 1º ao art. 1º do Projeto de Lei nº 81/2018; Emenda 
Modificativa nº 01/2018 ao Projeto de Lei nº 81/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que modifica o art. 4º do Projeto de Lei nº 81/2018; Emenda 
modificativa nº 02/2018 ao Projeto de Lei nº 81/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que modifica o art. 3º do Projeto de Lei nº 81/2018; Emenda Aditiva nº 
01/2018 ao Projeto de Lei nº 86/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
modifica os § 5º e §6º do art. 3º do Projeto de Lei nº 86/2018; Projeto de Lei nº 
88/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que dispõe sobre a inclusão 
do símbolo para o atendimento aos portadores de autismo em placas informativas 
de atendimento preferencial. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro 
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que solicita um Voto de Aplauso pelo dia internacional da Pessoa com 
Deficiência, no dia 3 de dezembro, em nome de Daniel de Ponte dos Carvalhos, 
solicita um Voto de Aplauso para Cleidir Nascimento, pelo aniversário no dia 3 de 
dezembro, solicita um Voto de Aplauso pelo aniversário de Neide, solicita um Voto 
de Aplauso para o Dr. Marcelo Barbosa pelo aniversário, dia 3 de dezembro; 
Vereador José de Arimatéia que solicita Votos de Aplauso para os policiais 
militares que cumpriram com a sua obrigação na solução dada ao assalto 
realizado em sua residência: Sgt Roosevelt Alves de Almeida Filho, Matrícula 
105016-8, Sd Samuel José dos Santos, matrícula 113129-0, Sd Gerson de Souza 
Lima Neto, matrícula 117497-5, Sd Pedro Alexandre Braz Anselmo de Souza, 
Matrícula 120550-1; Vereador Tadeu Anjos que solicita um Voto de Aplauso para 
Anita Anjos pelo aniversário, solicita um Voto de Aplauso para Maria da 
Conceição Souza Anjos, sua tia, pelo aniversário e pelo investimento que ela fez 
na educação, solicita um Voto de Aplauso para o comerciante aposentado 
Geraldo de Araújo Costa pelas escolhas. Logo em seguida, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Ricardo Carneiro que fala da falta de políticas públicas para os deficientes, critica 
o estacionamento feito para o pessoal do Fórum, em cima da calçada, pois é um 
lugar de pedestre, afirma que esta Casa também não atende aos deficientes, diz 
que é preciso reservar vagas para deficiente aqui também, critica o acesso para a 
Tribuna e para a Mesa Diretora pois os deficientes não têm acesso, pede ainda a 
reforma dos sanitários da Casa, solicita uma audiência pública com Suape sobre 
a construção de um habitacional em Nova Vila Claudete, pois as casas ainda não 
foram entregues, e questiona o motivo da Prefeitura ainda não ter dado do habite-
se, fala sobre a denúncia do Ministério Público Federal contra Lula Cabral e diz 
que a Casa continua omissa, pede a perda de mandato do Prefeito; Vereador 
José de Arimatéia que fala sobre as emendas à LOA e sente o fato das emendas 
não serem impositivas, fala sobre a denúncia do Ministério Público Federal contra 
Lula Cabral e mais 10 pessoas, afirma que é preciso livrar o Município dessa 
corrupção e sustenta que quem faz tem de pagar pelos erros, pois mais de R$ 
600 mil reais foram encontrados na casa do Prefeito sem se quer ter justificativa 
de onde veio o dinheiro, afirma que foi muito dinheiro tirado do povo do Cabo; 
Vereador Tadeu Anjos que explica a divisória entre a galeria e o plenário e critica 
o fato do prefeito estar recebendo sem trabalhar, pede reconsideração à Mesa 
para que o prefeito não receba os R$ 25 mil reais, que a Mesa apresente outro 
projeto de resolução, afirma que hoje se paga mais ao prefeito afastado do que se 
investe em contenção de encostas, sustenta que falta preocupação desse 
governo com as pessoas que moram nos morros; em aparte, o Vereador Ricardo 
Carneiro afirma que viu momentos de dificuldades no inverno e lamenta as 
limitações do Poder, pois sem as emendas serem impositivas as coisas não 
acontecem, afirma que por 5 anos colocou a reforma escola de música no 
orçamento e em mais de 10 anos nada foi executado, solicita, ainda um voto de 
Aplauso para Luzarcos; de volta ao Vereador Tadeu Anjos, este solicita também 
Voto de Aplauso para Luzarcos, fala sobre o orçamento e o quanto destinou para 
o fundo municipal de cultura, e que reduziu a suplementação da prefeitura para 
15%; em aparte, o Vereador Gessé Valério diz que essa redução da 
suplementação só deve ser feita na LDO e ela já foi votada; de volta ao Vereador 
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Tadeu Anjos, este afirma que sabe que a diminuição da suplementação deveria 
ter sido votada na LDO, mas sentiu a necessidade de trazer o tema ao debate. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro 
secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
475/2018, Vereador Everaldo Cabral Júnior, Indicação nº 476/2018, Vereador 
José Maria; Indicação nº 477/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 
478/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 479/2018, Vereador Tadeu Anjos; 
Indicação nº 480/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 481/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 482/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação 
nº 483/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
484/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 485/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 486/2018, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 487/2018, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 488/2018, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 489/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 490/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 491/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação 
nº 492/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
493/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 494/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 495/2018, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Requerimento nº 227/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 228/2018, Vereador José Maria; 
Requerimento nº 229/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 230/2018, 
Vereador José Maria; Requerimento nº 231/2018, Vereador José Maria; 
Requerimento nº 232/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 234/2018, 
Vereador José Maria; Requerimento nº 235/2018, Vereador José Maria; 
Requerimento nº 236/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 237/2018, 
Vereador José Maria; Requerimento nº 238/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Requerimento nº 239/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Requerimento nº 240/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 
263/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Projeto de Resolução 
nº 13/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; todas aprovadas a unanimidade; 
em Primeira Votação: O Vereador Tadeu Anjos pede a retirada de pauta das 
Emenda Aditiva nº 01/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018 e da Emenda 
Modificativa nº 02/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, por entender que elas são 
matérias referentes a Lei de Diretrizes Orçamentárias; Emenda Aditiva nº 02/2018 
ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 
03/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda 
Aditiva nº 04/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Emenda Aditiva nº 05/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Emenda Aditiva nº 06/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 07/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 08/2018 ao Projeto de Lei nº 
75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 09/2018 ao Projeto de 
Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 10/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 
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11/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda 
Aditiva nº 12/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Emenda Aditiva nº 13/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Emenda Aditiva nº 14/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 15/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 16/2018 ao Projeto de Lei nº 
75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 17/2018 ao Projeto de 
Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 18/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 
19/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda 
Aditiva nº 20/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Emenda Aditiva nº 21/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Emenda Aditiva nº 22/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 23/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 24/2018 ao Projeto de Lei nº 
75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 25/2018 ao Projeto de 
Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 26/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 
27/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda 
Aditiva nº 28/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Emenda Aditiva nº 29/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Emenda Aditiva nº 30/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Emenda Modificativa nº 01/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador Tadeu Anjos; Emenda Modificativa nº 03/2018 ao Projeto de Lei nº 
75/2018, Vereador Tadeu Anjos; Projeto de Lei nº 75/2018, Poder Executivo; 
Projeto de Lei nº 76/2018, Poder Executivo; todos aprovados a unanimidade; Em 
Segunda Votação - Emenda Aditiva nº 02/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 03/2018 ao Projeto de Lei nº 
75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 04/2018 ao Projeto de 
Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 05/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 
06/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda 
Aditiva nº 07/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Emenda Aditiva nº 08/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Emenda Aditiva nº 09/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 10/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 11/2018 ao Projeto de Lei nº 
75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 12/2018 ao Projeto de 
Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 13/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 
14/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda 
Aditiva nº 15/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Emenda Aditiva nº 16/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Emenda Aditiva nº 17/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 18/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 19/2018 ao Projeto de Lei nº 
75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 20/2018 ao Projeto de 
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Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 21/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 
22/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda 
Aditiva nº 23/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; 
Emenda Aditiva nº 24/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de 
Arimatéia; Emenda Aditiva nº 25/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador 
José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 26/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 27/2018 ao Projeto de Lei nº 
75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 28/2018 ao Projeto de 
Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 29/2018 ao 
Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda Aditiva nº 
30/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador José de Arimatéia; Emenda 
Modificativa nº 01/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador Tadeu Anjos; 
Emenda Modificativa nº 03/2018 ao Projeto de Lei nº 75/2018, Vereador Tadeu 
Anjos; Projeto de Lei nº 75/2018, Poder Executivo; Projeto de Lei nº 76/2018, 
Poder Executivo; estes aprovados a unanimidade; Emenda Modificativa nº 
01/2018 ao Projeto de Lei nº 83/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Emenda Modificativa nº 02/2018 ao Projeto de Lei nº 83/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 83/2018, Poder Executivo, estas últimas 
proposições tiveram os votos contrários dos Vereadores Jose de Arimatéia, José 
Maria, Ricardo Carneiro e Tadeu Anjos, e os votos favoráveis dos demais 
vereadores, obtendo as proposições 4 votos contrários e 12 favoráveis, sendo 
aprovadas. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião 
para o dia 5 de dezembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos 
Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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